

Hari Pertama AEE, Golden Ticket UNAIR Berhasil Tarik Animo 500 Pendaftar

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Feb 18, 2022 - 22:56



Rektor UNAIR Prof Moh Nasih (tengah) bersama siswa SMA peserta Airlangga Education Expo 2022

SURABAYA - Airlangga Education Expo (AEE) 2022 resmi dibuka pada Jumat (18/2/2022). Salah satu yang istimewa dalam AEE kali ini adalah kembali hadirnya jalur Golden Ticket bagi pelajar berprestasi yang ingin lolos UNAIR.

Pada gelaran hari pertama, Rektor UNAIR Prof Dr Mohammad Nasih SE MT Ak

mengungkapkan telah ada 500 pelajar yang mendaftar jalur Golden Ticket. Jalur ini menjadi kuota ekstra penerimaan mahasiswa baru yang ditujukan bagi pelajar dengan prestasi luar biasa di bidang akademik maupun non-akademik.

Terkait kuota penerimaan jalur Golden Ticket, Prof Nasih menyebut bahwa tidak ada batasan tertentu berapa banyak peserta yang akan diterima. “Tidak ada kuota tertentu. Jadi kita seleksi, verifikasi benar-benar, dan kita fasilitasi sebaik-baiknya. Kuota bisa 1 persen, 2 persen, atau lima persen. Semua tergantung para pendaftar,” jelasnya di depan awak media.

Secara spesifik, Prof Nasih menyebut bahwa Golden Ticket nantinya akan masuk dalam kuota SNMPTN UNAIR. Namun ia juga memastikan kuota SNMPTN UNAIR tidak akan berkurang dengan adanya penambahan kuota jalur Golden Ticket.

Jalur SNMPTN di UNAIR sendiri memiliki kuota 1.200 hingga 1.300 bagi mahasiswa baru. Jumlah tersebut setara 20 persen dari total tiga jalur masuk yang dibuka UNAIR, yakni SNMPTN, SBMPTN, dan Mandiri. Namun persentase kuota itu disebut dinamis mengikuti kebijakan UNAIR selama angkanya berada pada minimal 20 persen.



UNAIR sebagai Pilihan Pertama SNMPTN.

Oleh karena itu, Prof Nasih mengimbau bagi pelajar yang merasa memiliki prestasi luar biasa untuk mengambil kesempatan yang ditawarkan UNAIR tersebut. Akan tetapi perlu digaris bawahi, peserta yang mendaftar Golden Ticket juga harus terdaftar sebagai peserta SNMPTN dan menempatkan UNAIR sebagai pilihan pertama.

“Pilihan pertama di SNMPTN harus UNAIR karena Golden Ticket nantinya akan masuk kuota SNMPTN. Karena kalau UNAIR ada di pilihan dua atau tiga, dan ternyata saat seleksi SNMPTN pilihan pertama yang lolos, kita tidak bisa berbuat apa-apa,” jelasnya.

Dalam dua hari ke depan, tim AEE 2022 akan terus melakukan seleksi terhadap ratusan peserta yang mendaftar jalur Golden Ticket. Proses seleksi pun disebut akan memverifikasi berkas dan kesesuaian prestasi pelajar dengan prodi yang

ingin dimasuki.

Golden Ticket sendiri menjadi jalur istimewa yang dihadirkan UNAIR setiap gelaran AEE. Sementara itu, AEE kali ini tampil dalam format berbeda, yakni daring dan luring. Sederet booth telah hadir di Airlangga Convention Center (ACC) UNAIR untuk menyambut peserta luring. Pada sisi lain, talkshow daring juga akan dihadirkan bagi peserta yang tidak dapat hadir langsung pada pusat gelaran expo di ACC UNAIR. (*)